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Editorial
Llegamos a la sexta edición de esta revista digital, que nació en
pandemia como una nueva forma de vincularse con el publico
barraqueño y que con el correr del tiempo se fue acomodando a los
tiempos que nos tocaron vivir en este año totalmente anormal. A las
repercusiones y sobretodo la aceptación por parte del público rojo y
blanco, se le sumaron los comentarios de aquellas personas que no
tienen un vínculo estrecho con Central. Este grato escenario nos
ubicó en un lugar mayor de compromiso con el trabajo a presentar,
después del primer semestre de trabajo.
Los buenos comentarios son hasta lógicos y esperados si son
provenientes de aquellos cercanos que tienen un sentimiento de
cariño por el club, pero lo llamativo fueron aquellas sugerencias
cargadas de buena intención por periodistas, algunos partidarios,
otros de medios nacionales y también esos mensajes de dirigentes
deportivos de otras instituciones que sentenciaron que este es el
rumbo en el cual debería seguir la publicación.
Es obligatorio mencionar que también hubo reclamos para que
algunos temas reflejados mes a mes tengan más visibilidad que otros.
Suele suceder en un club de fútbol donde la estrella máxima es
precisamente la actividad madre. Es una materia pendiente y un lugar
donde debemos explorar, la expansión hacia nuevos horizontes. No
solo deportivos sino también sociales y culturales.
Uno de los objetivos de esta publicación fue apuntar a ese nuevo
público, a las nuevas generaciones y aquellos que transitan otras
actividades, pero que el club debe sumar para generar nuevos
recursos y nuevos vínculos sociales.
La aceptación y el ida y vuelta con los lectores nos posiciona en
tomar conciencia que este vínculo refuerza la identificación con los
colores y nos carga con la responsabilidad de entregar un producto
confiable y de credibilidad. 
Es nuestro mayor desafío y después de seis meses de sacar a la luz
esta revista digital, junto a un grupo de gente apostamos a seguir
creciendo, informando y dando a conocer a todo el mundo lo que es
Barracas Central. 

PÁGINA 4
Cultura | Barracas en fotos

PÁGINA 5
E-Sports | Barracas internacional

PÁGINA 6
Fotos | El pueblo barraqueño

PÁGINA 7
Socios | Vuelta al club

PÁGINA 8
Historias | La Rana del '81

PÁGINA 10
Fútbol | Para Portugal

PÁGINA 12
Nota de tapa | Volviendo de a poco

PÁGINA 14
Protocolo | El regreso

PÁGINA 16
Historia | Recorrido de la rojiblanca

PÁGINA 18
Fútbol | Bajo los tres palos

PÁGINA 21
Futuro barraqueño | Juampi y Chulo

DEPARTAMENTO DE PRENSA DEL C.A. BARRACAS CENTRAL  

Queda prohibida la reproducción total
o parcial del contenido sin la previa
autorización del editor. 

EL CAMINO CORRECTO

staff

REVISTA DIGITAL | NOVIEMBRE 2020 | EDICIÓN N.º 6

Daniel Pagano

SUMARIO

Sede social y complejo deportivo: Luna 1211
(esquina Olavarría) - C1437FFC - C.A.B.A.
Tel: 4301-5855 - www.barracascentral.com
- secretaria@barracascentral.com



MUESTRA
AFA CULTURA

El Club te agradece por acompañar 
con tu cuota durante la pandemia
Completá el formulario y ganá 
premios y beneficios 
También podés conseguir regularizar 
tus cuotas atrasadas con beneficios

      Los formularios se encuentran en 

¡ATENTOS, SOCIOS!

No se pierdan la
recorrida virtual de la
muestra fotográfica de
Cultura AFA con fotos
representativas del
Guapo, además de la
participación de muchos
clubes y del fotógrafo
de Argentina:
@tatografias

www.barracascentral.com

CULTURA | IMÁGENES PARA EL RECUERDO

https://www.youtube.com/watch?v=gVOo3Na1yzo&feature=youtu.be
https://twitter.com/CulturaAFA
https://www.instagram.com/tatografias/?hl=es-la
http://barracascentral.com/noticias/1236-socios


Es el caso de Barracas Central, que  no  se  quedó  afuera
de las innovaciones tecnológicas y participa   del   torneo
Con esta decisión de incluir los E-Sports en la agenda, la
casa madre del fútbol doméstico pone a la disciplina
como pionera, ya que es la primera federación afiliada a
la FIFA en participar y organizar un torneo virtual en el
mundo.
En cuanto a su modalidad de juego, se disputa en el
modo 11 vs. 11, que significa que en cancha hay 22
usuarios diferentes conectados a través de Internet
jugando de manera simultánea. 11 de ellos representan al
Guapo dentro del virtual verde césped, cada uno
respetando su posición, además del tradicional banco de
suplentes, donde los relevos esperan su oportunidad.
Ya son 47 equipos anotados en esta nueva etapa, esto se
destaca porque es a elección de cada institución la
participación o no en este nuevo proyecto que promete
tener mucha relevancia en el ámbito gaming y aún más
en los tiempos que estamos viviendo.
Y como Barracas siempre le da lugar a todas las
disciplinas que lo representan, los partidos se
transmiten en vivo a través del canal oficial de Youtube
del club, con el fin de acercar al socio e hincha a las
nuevas modalidades virtuales.
Con esta nueva ola de modernización, los videojuegos
quedaron muy bien parados ya que en distintos estilos
de juegos se realizan los diferentes torneos que tienen
relevancia mundial y premios suculentos, donde
predominan los de acción, estrategia de fútbol y hasta
fútbol americano.
Los gamers lograron ser escuchados y ya son tenidos en
cuenta, debido a que mundialmente se realizan estos
torneos movilizando muchísima gente tanto presencial
como conectados a través de las distintas plataformas
que emiten cada evento.
Últimamente los juegos de fútbol tomaron una gran
importancia en lo comercial y estrategias de ventas.
También han sabido captar un nuevo público, hoy
conectado a algún dispositivo durante muchas horas de
su día.
Barracas pretende crecer en la disciplina y demostrar
que puede dar pelea en el nuevo fútbol virtual. |

1-0 VS. VILLA MITRE - LEANDRO ALBORNOZ

1-0 VS. GIMNASIA Y TIRO - MATÍAS MIRANDA

0-1 VS. QUILMES

3-3 VS. RIVER PLATE - MATÍAS GARCÍA X2
                                

    JUAN ROMERO

Daniel Hernández, jugador virtual en la modalidad 11 vs.
11, representa a Barracas Central en el torneo AFA
Virtual Liga, el cual que se juega con el popular
videojuego eFootball PES (Pro Evolution Soccer) de la
ya consagrada empresa Konami, avalado por la
Asociación del Fútbol Argentino. Daniel, es de Cacaco,
una pequeña localidad de Costa Rica, tierras del gran
arquero Keylor Navas, con quien se identifica, motivo
por el cual, al igual que su ídolo, se desempeña en el
arco defendiendo los colores del Guapo.
El jugador Tico como los demás integrantes de Central
hacen todo lo posible para sacar buenos resultados y
tienen como sueño llegar lo más lejos posible en la
competencia, aunque algunos realizan un esfuerzo
extra, acomodándose a los distintos horarios, ya que el
plantel cuenta también con los defensores colombianos
Orlando Romero y Julián Escobar, quienes se acoplan a
los horarios de los distintos partidos pese a la
diferencia horaria.
En tiempos de pandemia, los gamers toman la posta en
una disciplina que parece avanzar velozmente.
Con las nuevas tecnologías y avances en el ámbito de
los juegos electrónicos, la brecha entre la realidad y lo
virtual es cada vez más escasa, a tal punto que muchas
instituciones deportivas ya forman parte de la liga de
fútbol virtual. 

UN TICO SEUN TICO SE
VISTE DE GUAPOVISTE DE GUAPO

FÚTBOL VIRTUAL | MUNDO GAMING
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AFA VIRTUAL LIGA

El Guapo arrancó la 3ra. temporada del certamen más
popular de E-Sports en Argentina, donde integra el grupo
A junto a River Plate, Rosario Central, Gimnasia y Tiro de
Salta, Villa Mitre de Bahía Blanca, Tigre y Quilmes
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Gabriel Castillo Nehuen y Enzo Bautista Castro

Pablo Rodriguez Lautaro Cervantes Thiago Arroyo

Matías Joaquín Di Donato Pedro Ariel López Trinidad Joaquín Gabriel Islas

Envianos tu foto para la Revista y aparecé en la edición de DICIEMBRE
secretaria@barracascentral.com
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Las parrillas sin la clásica nube de humo, el quincho
sin bolsos, las canchas sin gritos, los mates olvidados,
todas estas postales se adueñaron de este año inédito
e inolvidable por su dureza y por su invitación a la
soledad por culpa de la pandemia.  
El club permanece cerrado hace ya más siete meses
para los socios y espera por la evolución de los
contagios para reabrir sus puertas y poder brindar el
lugar de encuentro para los barraqueños.  La apertura
del sector social no depende exclusivamente de la
Comisión Directiva, a lo largo de este período de
cuarentena primero y de aislamiento social luego, se
ha visto como las autoridades gubernamentales fueron
las que tomaron las decisiones respecto a las
autorizaciones y los permisos sanitarios correspon-
dientes.
Barracas, al estar en el ámbito porteño, depende de las
normativas del Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires.
Ese compás de espera por las decisiones políticas no
quiere decir que el club no haya tenido la intención de
apertura, ni que se haya quedado de brazos cruzados
esperando la solución mágica o la vacuna. 
La inminente llegada del  calor, el buen tiempo y, por
consecuente, la temporada de verano, son los
momentos de más actividad en el sector de quinchos y
piletas todos los años. Por ello se trabajó en la
confección de varios protocolos sanitarios que puedan
intentar transitar una temporada lo más normal
posible. 
La dificultad del virus COVID-19 es que cualquier
situación que se presente no tiene una lógica
respuesta a afrontar, por ello el sistema de prueba y
error es por ahora el más utilizado a nivel global.
Esa  incertidumbre   desafía  a Barracas  Central para a

afrontar la temporada más complicada de su
historia y por ello los lugares comunes proba-
blemente estén limitados. Se deberá respetar en
forma primordial las indicaciones sobre los lugares
habilitados y sobre todo las distancias entre
asociados cuando se tenga un protocolo ordenado y
verificado. Hablar de temporada de pileta a estas
alturas parece aventurado e inclusive incierto, no
obstante eso, el club se ha preparado para afrontar
los tiempos que están llegando de la mayor
normalidad posible: se han adquirido cabinas
sanitizantes para los ingresos y se comenzará en los
próximos días a trabajar en el sector de pileta para
poder tenerla en condiciones, si es que llega la
información para poder abrirla.
Con respecto a la cuota social, el club quiere
recompensar y agradecer a aquellos socios que en
este tiempo apoyaron con su esfuerzo y siguieron
abonando la cuota mensual. 
Por ese motivo en la web oficial del club, se
dispusieron tres formularios de contacto con los
asociados. Las tres posibilidades marca . Socios con
cuota al dia, Socios con cuotas atrasadas por
pandemia y Socios a Rempadronarse. Cada socio
deberá completar algunos ítems para poder obtener
los beneficios de una moratoria. Aquellos socios que
sus deudas sean previas al cierre de actividades
también podrán inscribirse, pero serán reempa-
dronados sin los beneficios de la campaña. 
Ojalá la situación mejore y se puedan volver a
reabrir las puertas, que la idea de un verano con
pileta esté algo más cerca y pueda volverse efectiva.
No será una decisión de uno solo, sino un trabajo
con cuidado, responsabilidad en conjunto. |
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HISTORIAS BARRAQUEÑAS | LA RANA SALTARINA
EL ÚLTIMO PARTIDO OFICIAL CONTRA

LA PRIMERA DE BOCA SE PRODUJO 
EN 1930, EN EL ESTADIO UBICADO 

EN BRANDSEN Y DEL CRUCERO

¿SABÍAS QUÉ?

UN UN GUAPOGUAPO  QUE QUE   
VINOVINO  DEL SUR DEL SUR

Es sabido que muchos fueron los jugadores que
pasaron por Barracas, pero no todos dejaron una
huella. Y por otro lado, es notoria la cantidad de
protagonistas que, sin haber nacido en el club e
incluso han jugado poco tiempo, fueron marcados a
fuego por los colores de nuestra institución. Un fiel
reflejo de este corolario es Francisco Omar
Bartelemi, quien sólo jugó un año en el club con una
reciprocidad de sentimientos entre él y el Guapo ya
que en ese corto lapso consiguió el ascenso a la
Primera C, producto de haber sido campeón con
aquel recordado y memorable equipo de 1981
dirigido por el Gordo Moreno.
El comienzo de esta historia arranca, paradóji-
camente, con un final: el del chico que cumplió el
sueño de debutar en Lanús, club del que es hincha y
que al poco tiempo el viejo Juan Manuel Guerra,
DT granate por aquel entonces, le dijo que no lo iba a
tener en cuenta. Lejos de amedrentarse y
convencido de ser jugador de fútbol, le surge la
chance de llegar a Barracas Central de la mano de
Dr. Raúl López, por entonces dirigente del club.

LA RANITA BARTELEMI RECUERDA SU HISTORIA EN BARRACAS

81
"A LOS ENTRENAMIENTOS 

ME TRAÍA EL MONITO LEMOS 
EN UN FIAT 600 CELESTE.

CRUZABA LOS SEMÁFOROS
CON LOS OJOS CERRADOS.

¡UN LOCO DIVINO!"

"En Lanús estaba el hijo del doctor y me acercó la
posibilidad de llegar a Central. Si bien bajaba de la B a
la D, sabía que tenía que demostrarme que estaba
para jugar en primera", recuerda el ex Defensa. Y si
bien la diferencia de categoría era marcada, la
"Ranita" recuerda que se llevó una grata sorpresa al
llegar a Olavarría y Luna: "No conocía el club más
que por el nombre y por estar cerca de Huracán, pero
ni bien llegué me sorprendió el trato profesional que
recibíamos, las instalaciones y la cordialidad de toda
la gente del club". 
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Entonces lo fui a ver al Pocho Iturria (histórico
masajista de Lanús), quien me atendió el miércoles y
me dijo que el sábado juegue tranquilo. Sentía mucha
presión por demostrar y sentirme importante, por lo
que quedarme afuera de ese partido tal vez hubiese
significado perder el puesto, ya que había muchachos
afuera que hacían que la competencia interna fuera
muy dura. Por suerte anduve bien, el tobillo no me
limitó y pude hacer el gol del triunfo que me dio un
plus de confianza que me acompañó todo el
campeonato".
El final de la historia es conocido, mucho desborde y
centros para que la metan los compañeros y el
ascenso tan deseado después de haber descendido el
año anterior. Está claro que su estadía en Olavarría y
Luna quedó marcada a fuego para siempre:
"Barracas ocupa un lugar importantísimo en mi
corazón, tanto como Lanús, que es mi club de toda la
vida y Defensa, donde desarrollé la gran parte de mi
carrera. Aún conservo la medalla de campeón y un
banderín de la época que son mis tesoros
barraqueños. Siempre seguí a los distintos equipos y
celebré el ascenso a la Primera Nacional como un
hincha más disfrutando de un equipo que arrasó en lo
futbolístico. También guardo con mucho afecto una
camiseta que me regaló Chiqui un día que fui a la
cancha y por sobre todo el cariño y la amistad de mis
compañeros y los hinchas". Al final de ese torneo, ya
con el título bajo el brazo, Rubén Moreno lo
convence para ir a Defensa y Justicia, justo el
máximo rival en el ascenso. 

Y hace bien Bartelemi en resaltar esto porque es
como una marca registrada para Barracas, ya que
todos los jugadores que pasaron en las diferentes
épocas por el club coinciden siempre en esto. "Me
encontré con una división durísima como la D, por
aquel entonces con canchas muy complicadas, donde
te hacían sentir rigurosamente que eras visitante",
rememora.
La historia de nuestro club marca que aquel equipo
del 81 fue un campeón indiscutido, un equipo noble
y aguerrido, pero que contaba con jugadores de
muchísima calidad: "Hubo un gran mérito del gordo
Moreno que fue el primero en convencerse de que
íbamos a ser campeones. Nos lo dijo antes de arrancar
el torneo y se encargó de convencernos a todos
enseguida". 
Si uno analiza la situación, fue una parada brava la
de "Carozo", ya que con apenas 21 años y viniendo de
dos categorías superiores, se encontraba de pronto
intentando iniciar una carrera con la que soñó
siempre. Las cosas se simplificaron un poco cuando
encontró un grupo unido y con objetivos claros: "Por
suerte el técnico confió en mí desde el primer día, me
dio mucha confianza y con el correr de los partidos me
fui sintiendo cada vez mejor e importante dentro de
una estructura de juego donde había muchachos como
el Flaco Correa, que era el estratega o el Monito
Lemos, que era el motor del equipo". En este
recorrido por aquel torneo recuerda que si bien no
era el goleador del equipo hubo un quiebre que fue
el partido en Berisso con San Carlos: "Había tenido
una semana complicada con un esguince de tobillo que
no me dejaba ni caminar. 

Actualidad 
BARRAQUEÑA
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"La verdad que no quería irme, pero el Gordo me
insistió tanto y sumado a la propuesta económica que
cualquier profesional debe atender, me terminó
convenciendo", cuenta Oscar.
Y en Varela comenzó otra historia, una historia llena
de gloria que hoy lo tiene como el 3° máximo
goleador del club, con una peña que lleva su nombre
y hasta un tango que le han compuesto. Pero esa es
otra historia, la de los halcones. Si hay algo que
Francisco Bartelemi tiene bien claro es que para
llegar a ser un Halcón antes fue un Guapo con todas
las letras. Un Guapo que vino del sur. |

"YA EN EL 81 BARRACAS
ESTABA PARA LA B. 
LA D LE QUEDABA

DEMASIADO CHICA"

"EN BARRACAS HICE
POCOS GOLES. ERA MÁS

WING IZQUIERDO, ME
GUSTABA DESBORDAR 

Y TIRAR CENTROS "

bartelemi



El día iba a llegar. Tarde o temprano, Fernando Valenzuela
tendría su debut en tierras europeas. Y así fue. El pasado
viernes 18 de septiembre, su Famalicão abrió la Liga de
Portugal ante el poderoso Benfica, último subcampeón y
mayor ganador del certamen, el cual supo conquistar en 34
ocasiones. Y tan sólo 10 días después, se dio el lujo de
gritar su primer gol en el Viejo Continente. La víctima fue
Belenenses en la victoria 2-1 de su equipo.
El conjunto del norte del país redondeó un torneo
impecable la temporada pasada, obteniendo el 6to. puesto,
quedando al borde de la clasificación a las copas
continentales, hecho inédito para la institución fundada
hace 89 años.

Caracterizado por ser fábrica juvenil y darle rodaje a
jugadores jóvenes, el conjunto azul y blanco reúne dos
argentinos más que completan, junto a Fer, la tríada
nacional: Joaquín Pereyra y Tobías Zárate. El primero es un
exquisito mediocampista surgido de las divisiones menores
de Rosario Central, que explotó en la última temporada
doméstica; mientras que el segundo es un delantero
explosivo, con genes familiares heredados de su padre
(Roly) y de sus tíos (Mauro, Chino y Ratón), que sin mucho
lugar en Vélez decidió buscar rodaje en el fútbol luso.V
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Fernando cambió por completo. Relegado en
Racing, club que lo acobijó desde muy pequeño
y con poca participación en Chicago,
desembarcó en el lugar que "me hacía sentir
feliz. Me dieron la confianza que necesitaba para
demostrar qué clase de jugador era. Llegué siendo
nadie y me trataron de la mejor manera".
24 gritos en 57 encuentros, infinitos caños, un
ascenso siendo campeón y rompiéndola,
levantar un trofeo con la Selección Argentina
sub-23. Todos estos hechos pasaron en la joven
vida futbolística de Valenzuela, que ahora le
toca disfrutar a otros. El estadio Municipal 22
de Junio será testigo de las gambetas que tanto
nos deslumbraron cada vez que el santiagueño
se puso la '10' rojiblanca. Pero él mismo dejó en
claro su deseo para el futuro y se comprometió:
"Algún día voy a volver". 
Te esperamos, crack. |

FÚTBOL | RUMBO A PORTUGAL

- RAÚL ESTÉVEZ (ACADÉMICA)
- LUCAS MAREQUE (PORTO)
- LUCAS COLITTO (AROUCA)

- FEDERICO MAZUR (ESPINHO)

FERNANDO EXTENDIÓ SU
VÍNCULO CON BARRACAS POR

DOS AÑOS PARA LUEGO DAR PASO
AL PRÉSTAMO CON FAMALICÃO
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VALENZUELA ES EL 5TO. 
FUTBOLISTA QUE HA 

DEFENDIDO LA CAMISETA 
ROJIBLANCA Y SUPO JUGAR 

LA LIGA PORTUGUESA
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Ya lo decía Soda Stéreo en su aclamado reencuentro
tras parar los conciertos por años. El silencio, la
ausencia de música, es una condición que deja un
vacío muy importante en la vida de las bandas y,
porqué no, de los clubes.
Barracas volvió. Con extremos y cuidadosos
protocolos, con el distanciamiento obligatorio, volvió a
vestirse de Barracas. Atrás dejó las pecheras que
separan el equipo titular del visitante. 
Durante el presente mes, el conjunto que dirige
Alejandro Milano tuvo tres amistosos de gran porte,
ante equipos que le han permitido al DT sacar muchas
y buenas consideraciones sobre sus jugadores.
De hecho, el ex volante barraqueño se encargó de
aclarar la importancia y la función que le otorga a los
mismos: "Sirven para recoger datos de algunos
futbolistas y sacar conclusiones valiosas para el futuro.
Lo lógico del resultado no me impide evaluar las cosas
positivas que hubo“.

Racing Club Boca Juniors fueron los rivales con los que
se midió Central para ponerse a punto.
La Academia y el Xeneize venían con rodaje tras haber
disputado encuentros por Copa Libertadores, a tal
punto de avanzar a los octavos de final de la misma.
Ambos rivales fueron muy duros para Barracas, por la
mayor jerarquía en sus planteles y por la continuidad
futbolística con la que venían. 
Cabe destacar que el Guapo no disputaba un
encuentro ante otro equipo desde el 16 de marzo,
cuando cayó 2-0 ante Agropecuario en Carlos
Casares, por la Primera Nacional.

Está claro que el resultado es lo de menos, más bien al
cuerpo técnico y al plantel les interesan los
rendimientos, tantos grupales como individuales. Y
también es de suma importancia saber con qué
rotación cuenta Milano, ya que tuvo la posibilidad de
probar, más allá de los equipos titulares y suplentes de
cada jornada, a diferentes futbolistas en varios pu-
estos. Así fue como todos los futbolistas tuvieron su
oportunidad, con el fin de mostrar qué están prepa-
rados para lo que el director técnico necesite.
Cada vez falta menos. Cada vez se siente más cerca el
retorno oficial de las competencias. Para cuando esto
suceda, para cuando pase el temblor, Barracas ya va a
estar preparado. |
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Formación titular 

Monllor 
Acuña 

González 
Filipetto 
Ybáñez 

Vázquez 
Arce 
Tapia 

Colitto 
Buter 

Estigarribia

Formación suplente

Chávez 
Mazur 

Cabrera 
Onraita 

Martínez 
Capurro 

Solé 
Romero
Cachi 

Retamar
Trecco V
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Formación titular 

Monllor 
Mazur 

Filipetto 
González 
Ybáñez 
Suárez 

Arce 
Capurro 
Colitto 
Buter

Estigarribia

Formación suplente

Rehak 
Rivero 
Onraita 
Cabrera 
Martínez 
Ferrero 
Correa 

Solé 
Cachi 

Romero 
Trecco

"EL TÉCNICO NOS PIDE QUE
SEAMOS PROTAGONISTAS, QUE 

SEAMOS FUERTES DE LOCAL"
LEONEL BUTER

"LE DAMOS MUCHO VALOR A 
LOS AMISTOSOS. MEDIRNOS 

CON ESTOS EQUIPOS NOS 
DEJAN MUCHAS ENSEÑANZAS"

NICOLÁS TRECCO
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Los cambios no sólo son organizativos, también
parten desde lo cultural y de sentido común. Algo
tan simbólico y genuino como un simple cambio de
camiseta entre rivales queda prohibido bajo el
protocolo de competencia.  Está claro que los
tiempos han cambiado y que la higiene y el cuidado
personal hoy por hoy son prioritarios. Lejos en el
tiempo quedó esa década del ochenta donde desde
los bancos de suplentes volaban bolsitas de agua
hacia el campo de juego. 

Aquellos futbolistas se hidrataban desde esa bolsa y
compartían con compañeros sin antes arrastrarla
por el barro o el césped en el mejor de los casos.
Hoy es obligatorio el uso de botellas individuales de
agua o bebidas isotónicas, las cuales no se podrán
compartir y si están rotuladas para cada jugador
mejor. 
Para una organización general y que el riesgo de
contagio sea minimizado, se dispuso por protocolo
zonificar el estadio de la competencia. En cada caso
habrá tres zonas identificadas, donde cada una se
regirá con una cantidad de personas máximas con
funciones determinadas y especificas. |

Sobre el cierre de esta revista de noviembre, el
fútbol comenzó a dar sus primeros pasos tras el
parate de pandemia. Ya con el torneo de la Liga
Profesional de Fútbol iniciado, el campeonato de
Primera Nacional empezó a ver un horizonte
cercano. Los números de la pandemia en nuestro
país, al no ser uniformes, marcaron que la
realidad es bien distinta a lo largo del territorio y
esto hace que uno de los mayores inconvenientes
que tuvo la gerencia de torneos fuese justamente
que el mayor torneo de ascenso de Argentina, al
ser el más federal, tenga distintas situaciones
sanitarias. 
Casi no hubo coincidencia entre los momentos
sanitarios Adrogué y Córdoba o de Puerto
Madryn y Jujuy. Debido a esta disparidad, la fecha
inicial del torneo fue mutando y se llegó a la
decisión que sea el 21 de este mes.  A esta uni-
formidad de situaciones hay que sumarle la
complejidad de los viajes y permanencia de los
planteles  en las distintas ciudades y lo complejo
que resultó el armado de un nuevo torneo.
Si bien al cierre de la edición se seguía trabajando
en el modelo de juego y posterior sorteo del
calendario, los planteles tienen la certeza que
finalmente la pelota volverá a rodar antes que
termine el año. 
Pero más allá de la alegría de volver a tener a los
equipos en un campo de juego, cada institución
deberá tener que adaptarse a una nueva
modalidad y una batería de requisitos que obli-
gatoriamente se tendrán que obedecer para
poder cumplir con las normas de seguridad. Los
protocolos serán tan importantes como los
centros para el nueve de área. 

PROTOCOLIZADOSPROTOCOLIZADOSPROTOCOLIZADOS

PROTOCOLO | LOS CUIDADOS
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ZONA 2 - TRIBUNAS - GRADAS
Estos espacios están comprendidos por las puertas de ingreso al estadio, las
tribunas, el sector de prensa tanto escrita como el sector de cabinas y espacios
designados para la televisación de los partidos. No está de más aclarar que todos los
partidos serán a puertas cerradas, sin el ingreso de público. Por lo tanto, el sector de
tribunas y plateas estarán deshabitados. 
En este espacio podrá ubicarse el resto de la delegación visitante que asista al
estadio y que no sea parte del conjunto que sale al campo de juego. Respecto a los
medios, todavía se están evaluando algunos cambios en cuanto a la cantidad que
cada club recibirá y acreditará de forma segura: “Nos manejaremos con los protocolos
que nos informen las autoridades, la cantidad de personas y medios que Barracas
acreditará en cada encuentro será anunciada en la web oficial. Respetaremos las
cantidades y lo charlaremos con la prensa del club que nos visite también. La
modalidad de acreditación será por ese medio y obviamente no entrará nadie sin su
respectiva credencial y ubicación a cada sector. No queremos dejar ningún detalle al
azar y sobre todo queremos que los medios puedan trabajar cómodos y seguros”, se
señaló desde el Departamento de Prensa del Club.

ZONA 1 - DE COMPETICIÓN
Quizás sea la zona más importante porque es
el lugar del campo de juego, pero también
abarca los alrededores del mismo junto a los
ingresos, túneles, mangas y todo aquel camino
que lleve a los futbolistas hacia dentro de la
cancha.  Además incluye la zona de vestuarios,
donde se recomendó que la utilización sea la
más acotada posible, con los distanciamientos
preventivos y en lo posible siempre con el uso
del tapabocas por parte de las personas que
circulen en el lugar. Las recomendaciones son
efectivas tanto para vestuario local como
visitante, donde los participantes deberán ser
higienizados constantemente. Dentro de la
Zona 1 también se ubicará el personal de
seguridad, médico, árbitros, dirigentes
autorizados y alcanza pelotas si el club local
dispusiera.

ZONA 3 - EXTERIOR DEL ESTADIO
Esta zona está ubicada en el perímetro del estadio y se rige por los entidades de control que normalmente
asisten a Olavarría y Luna. En ese sector se cumplirán con todos los requisitos sanitarios anteriores.
Un punto importante en esta vuelta a la competencia serán los traslados tanto de local como del visitante y
se trabajará para que, en la medida de lo posible y según la distancia a recorrer, los traslados sean de forma
particular. Obviamente dependerá de las posibilidades de logística que Barracas lleve adelante. 
Algo en común a todo lo detallado y que no debe pasarse por alto es que sin importar la zona o tarea que
tenga cada persona que asista al estadio, deberá ser sometida al ingreso al control de temperatura, el cual
no podrá ser superior a 37,4°C. Si supera esa marca, el individuo no podrá ingresar al Club bajo ninguna
circunstancia.

ZONAS BARRAQUEÑAS
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LOS COLORES
MÁS LINDOS

HISTORIAS | CAMISETAS GUAPAS

Saquito Gardella estaba maravillado con Alumni,
aquel conjunto que en los albores del siglo XX
deslumbró. Su admiración por este equipo pionero
del futbol en la Republica Argentina era tal que
tomó sus colores y el diseño para la camiseta del
club que fundó: rojo y blanco a bastones verticales,
modelo que se mantiene hasta la actualidad.
Logrado el torneo de Intermedia en 1919, Central se
prepara para debutar en la élite. El sueño
comenzaba a hacerse realidad, motivo por el cual
se diseñó una camiseta con siete bastones -cuatro
rojos y tres blancos- y cordones en el pecho,
símbolo de las casacas del momento.
Para 1927, la camiseta oscureció la tonalidad del
rojo e incluyó el formato en el buzo de Juan
Bautista Sormani, por aquel entonces el arquero
barraqueño.
Ya a finales la década del '40, los cordones
desaparecen y la camiseta se compone de menos
bastones, moldeando su cuello en “V”. Mismo
formato tendrá del guardameta Valle en la imagen
de aquella época.
En 1946, la camiseta es casi similar a la anterior,
aunque cambia radicalmente el buzo del arquero
que se asimila a una tradicional polera como la
anteriormente descripta. 

JUAN TUBIO, DELANTERO QUE 
DEBUTÓ EN INDEPENDIENTE EN 
1921, ES EL PRIMER FUTBOLISTA 

QUE JUGÓ EN EL ROJO Y BARRACAS

La evolución de la camiseta más linda
del mundo desde su creación hasta el
cominezo de este siglo

¿SABÍAS QUÉ?

Para cerrar dicha década, una de las más gloriosas de la
institución al conseguir dos campeonatos, la camiseta
sigue manteniéndose en el formato anterior.
Para el ascenso logrado en los años '70, el cuello de la
camiseta es redondo y consta de tres bastones: uno
centrado y otros dos que ocupaban parte de cada brazo.

En el comienzo de los '80, Central asciende a la Primera
C. La casaca que utilizó en esta recordada campaña, al
igual que en la anteriormente mencionada, tenía cuello
redondo, con más bastones, logrando así la misma
cantidad que a comienzo del siglo.
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El buzo de Darío Moccia se diferenciaba del de
sus compañeros ya que su cuello era una
pequeña “v”.
En estos tiempos se produce un hecho histórico:
Barracas tiene su primera camiseta con sponsor.
"Chofitol" inaugura lo que, en los tiempos que
corren, es moneda corriente.
En 1988, la camiseta tiene un nuevo auspiciante:
“Fulvence”, quien por aquellos años estaba muy
presente en los equipos del ascenso. El cuello era
en “v” y disminuyeron la cantidad de bastones.
Los pantalones eran blancos y las medias del
mismo color con vivos rojos.
Un año más tarde se obtiene un nuevo ascenso a
Primera C, con un formato de camiseta que
cambia radicalmente, pasando a tener mangas
rojas y el resto en blanco, con pantalones rojos y
medias del mismo color con tres vivos blancos.
En este caso la publicidad de la marca ya no
aparece.
En la próxima década, Central vistió una
recordada casaca con la publicidad de la marca
Bruni durante varios años. El trazado se
caracterizó por sus tradicionales bastones
rojiblancos, variando en algún año, como fue
durante 1996, donde en las mangas blancas
aparecieron varios cuadrados pequeños rojos en
la parte interna de la misma. También contaba
con una suplente, que lucía cuello y escudo rojo y
letras azules sobre un fondo blanco.

En 1988, la camiseta tiene un nuevo auspiciante: el histórico “Fulvence”

A principio de los 2000 llegaría el turno de Cats
en el diseño, con los lineamentos tradicionales,
pero con muchos más bastones. La marca del
momento involucró al color negro, toda una
novedad, en un formato a bastones rojos y
negros.
En el Apertura 2001, en un clásico frente a
Excursionistas, Central vistió una camiseta negra
con una franja roja en la parte izquierda del
frente y en la espalda números rojos en un fondo
circular blanco. Toda una novedad para la rica
historia del Guapo.
Miles de diseños y formatos le dieron color a la
camiseta más linda de todas. Algunas más
tradicionales, otras más acordes a los tiempos
que vivimos, pero todas con el orgullo de llevar el
escudo de Barracas en el pecho. |
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Doce son los minutos que separan al Libertadores de
América del Claudio "Chiqui" Tapia.  Y en ese
recorrido aparece hoy un chico que apenas unos
años atrás era figura del clásico de Avellaneda,
aguantando como podía el 1-0 del Rojo frente a la
Academia de un auspicioso Lautaro Martínez. Ya le
había tocado debutar un año antes en 2016 frente a
Quilmes, pero el muy buen nivel del uruguayo
Martín Campaña dilataba la posibilidad de conseguir
minutos. Así y todo, el nacido en Bernal un 11 de
enero de 1994 tuvo la suerte de hacer historia en el
club que lo vio nacer siendo campeón en el
Maracaná ante Flamengo con aquel recordado
equipo dirigido por Ariel Holan. La constante de
nuestro fútbol en la que se le hace difícil a los
productos genuinos de los clubes conseguir minutos
lo llevaron a Mataderos para jugar en Nueva Chicago:
"Hablé con los dirigentes y coincidimos en que lo mejor
para el club y para mí era una salida a préstamo para
poder conseguir jugar partidos, pero apenas estuve
unos meses ya que por la pandemia se cortó todo".
Vuelta a Avellaneda, entrenamientos en solitario y
por Zoom fueron la modalidad de los últimos meses,
hasta que sonó el teléfono del representante de
Gonzalo: "Ale Milano lo llamó y le manifestó las ganas
de que me sume al plantel para afrontar el torneo de la
Primera Nacional y por suerte llegamos a un acuerdo
entre las partes".
De nuevo las expectativas,  la ilusión de conseguir
minutos y las ganas de demostrar renovaron el
ánimo de Rehak. "Soy consciente de que vengo a
Barracas a sumar. Milano fue muy claro y me dijo que
hay gente de años en el club y chicos por lo que la
competencia va a ser dura, pero me siento con muchas
ganas para disputar el puesto con mis compañeros",
remarcó el "1".
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Salido de la gran fábrica de arqueros que tiene
Independiente con el gran Pepé Santoro como
mentor principal, Gonzalo llega a un club al cual sólo
conocía de nombre: "Al hacer infantiles e inferiores
en Independiente nunca tuve la chance de ir jugar
algún partido a Barracas, pero tengo que reconocer
que me encontré con una institución que está al nivel
de varios clubes de Primera División. El estado tanto
de la cancha principal como de la auxiliar es excelente
y el gimnasio de un nivel superior. Mas allá de las
condiciones de trabajo impuestas por el protocolo es
un placer entrenar en estas condiciones".
A la hora de proyectar a nivel colectivo es
importante lo que destaca el arquero: "Si bien
estamos trabajando muy bien durante la semana no es
un dato menor que las condiciones por la pandemia
no son las óptimas. Tenemos un plantel nuevo, con
muchos chicos que nos fuimos sumando con el correr
de las semanas y no poder compartir el vestuario o
una ronda de mates, por más que parezca una pavada,
es fundamental para formar el grupo. Pero hoy es lo
que nos toca y estamos todos enfocados en hacer el
mejor papel posible para que Barracas sea animador
del torneo que se viene".
Con la experiencia de haber jugado en un grande y la
ilusión de adueñarse del arco del Guapo, Gonzalo
Rehak recorre esos doce minutos que hay entre un
estadio y otro. Llega con el bolso cargado de
ilusiones y expectativas, pero por sobre todo con la
humildad que caracteriza a los que quieran triunfar. |

¿Qué arqueros son tus referentes?
Ustari, que lo veía en el Rojo y Casillas. Neuer

también, es tremendo, un animal del arco

¿Cómo te describirías para que el hincha
barraqueño te conozca?

Me considero un arquero rápido y seguro. Me
gusta jugar con los pies, pero sin comprometer

el partido. Si no se puede salir jugando, la
revoleo. 

¿Qué compañero que no conocías 
te sorprendió?

Tenemos muy buenos jugadores, un gran
plantel, pero Cachi, Retamar y Estigarribia

andan muy bien

¿Qué partido tenés en la memoria?
El partido que más recuerdo sin dudas fue el
del debut, ante Quilmes. Estaba muy ansioso,

pero una vez que entré a la cancha se me pasó
todo y pude hacer un buen partido
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@marketing.barracascentral

¡CONTINUAMOS CRECIENDO GRACIAS AL APOYO DE TODOS! 
SUMATE A NUESTRA INSTITUCIÓN COMO SPONSOR OFICIAL

DEPARTAMENTO DE PRENSA Y MARKETING DEL C.A. BARRACAS CENTRAL  

/chatrantattoo

Vos elegís y nosotros te lo hacemos

mjmsublimacion@gmail.com

@mjmsublimacion

Jarros térmicos, tazas, canilleras, botineros,
gorras, remeras, tapabocas y más...

https://www.instagram.com/mebaproducciones
https://www.instagram.com/aguasvetro
https://www.instagram.com/chatrantattoo
https://www.instagram.com/prensabarracascentral/
https://www.instagram.com/marketing.barracascentral/?hl=es-la
https://www.instagram.com/marketing.barracascentral/
https://www.instagram.com/chatrantattoo/?hl=es-la
https://www.instagram.com/mjmsublimacion/?hl=es-la


¿QUÉ REPRESENTA EL FUTSAL EN TU VIDA? 
"Todo: es mi deporte favorito, veo mucho partidos

y me apasiona jugarlo"

FECHA Y LUGAR DE NACIMIENTO:
26 DE SEPTIEMBRE DE 2005, C.A.B.A.

CATEGORÍA: 5TA.

PUESTO: ÚLTIMO HOMBRE

NOMBRE: JUAN  PABLO DE HARO

APODO: JUAMPI

MEJOR PARTIDO:
"Contra San Lorenzo, empatamos 5 a 5. Ese día

hice tres goles y sentí que jugué muy bien"

AÑO DE LLEGADA AL CLUB: 2015

FUTURO BARRAQUEÑO - FUTSAL

BARRACAS ES...
"Mi segunda casa"D
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¿QUÉ REPRESENTA EL FUTSAL EN TU VIDA? 
"Es algo muy especial para mí, me parece el

deporte más lindo que hay y es más placentero
jugarlo en el club donde uno es hincha"

FECHA Y LUGAR DE NACIMIENTO:
30 DE MARZO DE 2005, C.A.B.A.

CATEGORÍA: 5TA.

PUESTO: ALA

NOMBRE: LAUTARO  MAXIMILIANO JULVE

APODO: CHULO

MEJOR PARTIDO:
"Boca el torneo pasado porque por primera vez

metimos 8 goles. Fue un partidazo"

AÑO DE LLEGADA AL CLUB: 2005

BARRACAS ES...
"Pasión y unión"



ACTUALIDAD BARRAQUEÑA RADIO | TODOS LOS LUNES 20 HRS. LIVE 

/ClubAtleticoBarracasCentral

SUMATE
/prensabarracascentral @barracascentral

/c/barracascentralSuscribete a nuestro canal de

S E G U I N O S  E N  N U E S T R A S  R E D E S  S O C I A L E S

Sitio web: www.barracascentral.com

HACÉ CLICK EN LOS TODOS LOS ENLACES:

http://www.barracascentral.com/
https://www.facebook.com/ClubAtleticoBarracasCentral
https://www.instagram.com/prensabarracascentral/
https://www.facebook.com/ClubAtleticoBarracasCentral
https://www.facebook.com/ClubAtleticoBarracasCentral
https://www.instagram.com/prensabarracascentral/
https://www.instagram.com/prensabarracascentral/?hl=es-la
https://twitter.com/barracascentral
https://twitter.com/barracascentral
https://www.youtube.com/c/barracascentral
https://www.youtube.com/c/barracascentral
http://www.barracascentral.com/
http://www.barracascentral.com/
http://www.barracascentral.com/

